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ВЛИЯНИЕ РАЗМЕРА ЧАСТИЦ ИБУПРОФЕНА В ФОРМЕ СУСПЕНЗИИ 

НА СТАБИЛЬНОСТЬ И ОДНОРОДНОСТЬ ДОЗИРОВКИ 
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Аннотация. Это исследование было предпринято, чтобы проиллюстрировать влияние раз-

мера частиц ибупрофена в форме суспензии на стабильность и однородность дозировки. 

Цель заключалась в проверке различных аспектов рецептуры, влияющих на растворимость 

и тем самым влияющих на стабильность и однородность дозированных единиц. Цель со-

стоит в том, чтобы продемонстрировать различия в этих факторах при сравнении суще-

ствующих на рынке лекарственных суспензий. 

Собранные данные направлены на то, чтобы доказать, что с использованием проверенных 

фармакопейных методов корреляция различных формул приводит к изменению концентра-

ции ибупрофена после ускоренного теста на стабильность. Это подтверждает утверждение о 

том, что размер частиц влияет на изучаемые факторы. 

Ключевые слова: частицы ибупрофена, стабильность и однородность дозировки, лекар-

ственная суспензия. 

Ссылка: Аль Саади З.И. Дипломная работа бакалавриата, кафедра фармации, «Евразия» 

международный университет (ЕМУ), РА, 2023. 
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Abstract. This study was undertaken to illustrate the impact of Ibuprofen particle size in suspen-

sion form on stability and dosage unit uniformity. The objective was to validate various formula-

tion aspects affecting solubility, thereby influencing the stability and uniformity of dosage units. 

The aim is to demonstrate distinctions in these factors when comparing current market medicinal 

suspension products. 

Data collected aims to prove that, utilizing validated pharmacopeia methods, the correlation of dif-

ferent formulas results in a change in Ibuprofen concentration after an accelerated stability test. 

This supports the assertion that particle size has an influence on the studied factors. 

Keywords: ibuprofen particles, stability and uniformity of dosage, suspension products. 

Reference: Al Saadi Z.I. Undergraduate thesis work, Department of Pharmacy, «Eurasia» Inter-

national University (EIU), RA, 2023. 
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Իբուպրոֆենի կախույթի մասնիկների չափսերի ազդեցության կախվածությունը դե-
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գործական մեթոդները, տարբեր բանաձևերի հարաբերակցությունը կարելի է ստա-

նալ Իբուպրոֆենի կոնցենտրացիայի փոփոխություն։ Ուսունասիրությունների ըն-
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թացքում կիրառվել է արագացված կայունության թեստը։ Սա հաստատում է այն 

պնդումը, որ մասնիկների չափը ազդում է ուսումնասիրված գործոնների վրա: 

Հիմնաբառեր՝ իբուպրոֆենի մասնիկներ, դեղաչափի կայունություն և միատարրու-
թյուն, կասեցման դեղամիջոց: 

Հղում՝ Ալ Սաադի Զ․Ի․ Բակալավրիատի դիպլոմային աշխատանք, ֆարմացիայի ամ-

բիոն, «Եվրասիա» միջազգային համալսարան (ԵՄՀ), ՀՀ, 2023 թ․: 

————————————————— 
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